
Ausschussmitglied Herr Engelhardt fragt nach den Gründen, warum an der Wachtbergstraße im 
Bereich der Kleingartenanlage im Rahmen der Straßenbaumaßnahme eine sehr komfortable 
Beleuchtung vorgenommen wurde. 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Anfrage ist der Verwaltung bekannt. Sobald die Stellungnahme der Stadtwerke vorliegt, wird 
diese im Ratsinformationssystem eingestellt. 
 
 


